

Les pluies en 2015 sont en dessous de la moyenne historique



La Havane, 13 nov. (RHC)-. Le Service Hydrologique National relevant de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, a fait savoir que la moyenne nationale des précipitations de la saison de pluies (du mois de mai au mois d'octobre) a été inférieure à la moyenne historique. Pendant cette période, les précipitations de 2015 ont représenté 84% de la moyenne historique.

La région occidentale a accusé le plus grand déficit, (80% de la moyenne). Les précipitations montrent une courbe plus acceptable dans le centre et dans la région orientale, 90 et 84% de la moyenne historique pour la saison de pluies.

Fin octobre, les 242 retenues d'eau administrées par l'Institut National des Ressources Hydrauliques emmagasinaient 50% de leur capacité totale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/75717-les-pluies-en-2015-sont-en-dessous-de-la-moyenne-historique>



Radio Habana Cuba